



Section de Genève
Case postale 6045, 1211 Genève 6, CP 12-15654-3
www.Suisse-Israel.ch / Geneve@Suisse-Israel.ch

28.5.2018

L'Association Suisse-Israël, Section de Genève, est consternée par la récente initiative du Maire de Genève, M. Rémy Pagani, invitant la population genevoise à signer le « Livre de condoléances pour le peuple palestinien ». Une campagne orchestrée ne visant qu'à porter le discrédit sur les autorités israéliennes et dont M. Pagani est coutumier.

Actif dans le renforcement des liens entre la Suisse et Israël et œuvrant pour la paix sur la base de deux états pour deux peuples, L'Association Suisse-Israël déplore chaque mort.

Si plusieurs dizaines de milliers de personnes armées d'armes blanches, essayaient de franchir par la force la frontière de la Suisse avec comme objectif d'apporter la mort dans les foyers, les autorités Suisses agiraient de la même manière qu'Israël, à juste titre.

Nous déplorons cet acharnement contre Israël à laquelle se livre notre Ville de Genève avec le soutien des élus municipaux du Parti socialiste, des Verts et du PDC. Ces derniers demandant au Conseil administratif de "faire tout ce qui est en son pouvoir faire valoir le respect intégral du droit international humanitaire et particulièrement des conventions de Genève, dont la ville Genève est dépositaire".

Des militants bien muets face aux drames en Syrie où des centaines de milliers de personnes sont sauvagement assassinés par leur gouvernement, les 700 000 personnes de l'ethnie Rohingya qui ont fui les exactions commises à leur encontre au Myanmar, la répression en Turquie qui touche journalistes et militants des droits de l'Homme. Que dire de la situation en Iran où les condamnations sommaires, la torture et les exécutions sont monnaie courante et n'épargnent pas les mineurs ?

Une indignation bien sélective ! La défense des droits de l'Homme n'est pas un jouet servant les intérêts d'activistes qui pratiquent allègrement la politique du "deux poids deux mesures" et dont la cible privilégiée est Israël.

Ce n'est pas ainsi que l'on favorise la paix.

Association Suisse- Israël, Section de Genève